

川田八幡神社例大祭

10月22日、山川町の川田八幡神社で秋祭りが開催され、平日にもかかわらず多くの人で賑わいました。境内では「浦安の舞」や県指定無形民俗文化財に指定されている「山川町神代御宝踊」が披露されたほか、氏子らが高さ約3m、重さ約1.5tもある屋台を担ぎ52段の石段を駆け上がる「暴れ屋台」も披露され、会場は大いに盛り上がりました。

石段を駆け上がる「暴れ屋台」



鴨島大菊人形オープニングセレモニー



10月25日、今年で83回目となる鴨島大菊人形のオープニングセレモニーが吉野川市役所イベント広場にて行われ、テープカットを皮切りに盛大にスタートしました。今年は、NHK大河ドラマ「光る君へ」の名場面を再現した菊人形が会場を彩り、「紫式部 五節の舞を舞う」を含む3場面を再現していました。また、今年で92回目を迎えた四国菊品評会も同時開催しており、市内各小学校の児童・生徒の作品も展示されました。大菊人形は11月24日まで開催されました。

オープニングセレモニーの様子

赤十字要支援者用段ボールベッドが配備されました！

日本赤十字社徳島県支部様から日本フネン市民プラザに赤十字要支援者用段ボールベッド（要配慮者用・乳児用各5セット）が配備されました。赤十字要支援者用段ボールベッドは組立が簡単で、高齢者や乳児が使いやすくなっており、長期にわたる避難所生活で要配慮者が少しでも安全に過ごせるよう工夫を凝らしたものとなっています。今後は令和4年度に配備されたものと併せて災害時に活用されます。



△配備された赤十字要支援者用段ボールベッド

四国サッカーリーグ優勝 および全国社会人サッカー選手権大会第2位

吉野川市をホームタウンとするFC徳島が参加する、第48回四国サッカーリーグで優勝するとともに、第60回全国社会人サッカー選手権大会において全国第2位となったことを市長に報告しました。FC徳島の羽地監督は「全国優勝のチャンスを逃しましたが、クラブ史上初の準優勝となりました。この勢いのまま全国地域サッカーチャンピオンズリーグ（JFL昇格をかけた大会）に挑みたいと思います。」と意気込みを語りました。



△FC徳島の皆さんと

かもじま駅前ハロウィン2024

10月20日、鴨島駅前「かもじまハロウィン2024」が開催され、多くの家族連れらで賑わいました。イベントでは、おかしがもらえるスタンプラリーが実施され、参加した子どもたちは鴨島商店街を回りながらスタンプラリーを楽しむ様子が見られました。また、今年は仮装コンテストも復活し、アニメキャラクターや魔女などに扮した参加者がイベントを盛り上げました。

仮装したヨッピー・ビッピーと一緒に



できごと

yoshinogawacity



全日本小学校相撲優勝大会出場！

10月7日、名西 Jr. 相撲倶楽部に通う新居理恩さん（飯尾敷地小 4年生）が市役所を訪れ、12月1日に東京都の両国国技館にて開催される「JOC ジュニアオリンピックカップ 第37回全日本小学校相撲優勝大会」に出場する旨を市長へ報告しました。新居さんは四国予選会の個人4年生の部にて準優勝し、全日本大会出場を決めました。新居さんからは「優勝を目指して頑張ります」と全日本大会に向けての意気込みが語られました。



△左から原井市長、新居さん、近藤監督

第1回オブスタクルスポーツ日本選手権

10月13日、鴨島町にあるオブスタクルスポーツ吉野川コースで「第1回オブスタクルスポーツ日本選手権」が開催され、国内外から多くの選手が参加しました。男子シニアでは100分の1秒を争うハイレベルな戦いとなり、大いに盛り上がる大会となりました。



△競技の様子

国民スポーツ大会優勝！

10月21日、本市在住の大石拓海さん（城南高）が市役所を訪れ、「国民スポーツ大会」男子ビームライフル（60発）で優勝したことを市長に報告しました。大石さんは、高校からライフル射撃を始め、週末には徳島市内のライフル射撃場で合同練習をするなど、強豪校の多い徳島で競技力向上に励み、見事全国初制覇を果たしました。大石さんからは「地元の方の応援もあり、結果を残すことが出来た」と感謝の言葉が述べられました。

原井市長(左)と大石さん(右)



市制20周年記念 JAXA 金井宣茂宇宙飛行士による講演会 「未来を拓く君たちへのメッセージ—宇宙ミッションで学んだこと—」

10月24日に鴨島公民館で、市内中学校2年生と3年生の生徒達を対象としたキャリア教育の一環として、宇宙飛行士の金井宣茂さんによる講演が行われました。講演では、宇宙ステーションでの具体的なミッションや宇宙での食事やトイレ事情などの生活について、また宇宙に出るまでに取り組んだ訓練や心構えについてもお話をされました。最後には、ご自身の経験を交えながら、これからの未来を担っていく生徒達へのお言葉もいただきました。

また、今回の講演では、生徒達が司会や講師紹介、質疑応答や謝辞に至るまで、自分たちで運営を行い、現役の宇宙飛行士である金井宣茂さんと交流する素晴らしい機会となりました。生徒からは「日頃想像することができない壮大な宇宙を身近に感じることができた。」「今やらなければならないことに気づくことができた。」などの感想が寄せられました。



△宇宙飛行士の金井宣茂さん

